

17.04.
2024

Un nouveau parcours polar pour les familles à Concarneau : « Mystère et boule de Poils » revient pour une 2^e édition !

La Ville de Concarneau, en partenariat avec l'association Le Chien Jaune, est ravie d'annoncer la sortie prochaine du 2^e parcours polar interactif "Mystère et Boule de Poils". Après le succès de sa première édition l'été dernier, ce parcours captivant revient avec de nouvelles énigmes et une participation accrue des enfants de l'accueil de loisirs du Rouz.

Dans le cadre des ateliers Lab'Oussole organisés pour la construction du Projet Educatif Concarnois, une idée a émergé : proposer de nouvelles activités ludiques pour les familles. Suite à des échanges avec les parents, l'idée de créer des parcours de découverte variés a été privilégiée. S'inspirant des parcours existants du service Patrimoine de la Ville de Concarneau, le premier volet de "Mystère et Boule de Poils" a vu le jour, offrant aux familles une immersion captivante dans les mystères de la ville.

Pour cette deuxième édition, la Ville a souhaité renforcer l'implication des enfants de l'accueil de loisirs du Rouz dans la création du livret. Pendant plusieurs semaines, ces jeunes détectives en herbe ont contribué à l'élaboration de l'intrigue, à l'identification des lieux, à la création des énigmes et au test des jeux. Leur créativité et leur enthousiasme ont été des moteurs essentiels dans l'élaboration de ce parcours.

Le parcours "Mystère et Boule de Poils" permettra aux familles de découvrir les points d'intérêts culturels et patrimoniaux de la ville de Concarneau de manière autonome, tout en s'amusant à résoudre des énigmes palpitantes. Grâce à l'implication des enfants, ce parcours promet d'être encore plus captivant et divertissant que jamais.

Le déroulement du projet s'étale sur plusieurs mois, avec la création de l'intrigue et des visuels au sein de l'accueil de loisirs du Rouz, suivi d'un concours de dessin pour la page de couverture en mai. En mai et juin, des familles volontaires testeront le parcours, permettant ainsi d'effectuer des ajustements et des réajustements pour une expérience optimale. Enfin, le lancement grand public du parcours aura lieu lors du festival du Chien Jaune, du 19 au 21 juillet 2024, offrant aux habitants et aux visiteurs une aventure inoubliable en famille.

VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

